

SASSENAGE

## Le 28<sup>e</sup> gala de danse de Corps et Graphie en images

Plus que les mots, les images parlent d'elles-mêmes pour décrire ce 28<sup>e</sup> gala de danse des élèves de Corps et Graphie qui a eu lieu ce week-end avec quatre représentations dans un Théâtre en Rond de Sassenage archi-comble. Un spectacle de 29 ballets, sous la direction artistique de Corinne Pach, dans de toujours remarquables nouvelles tuniques et robes sorties de l'atelier de couturières de l'école. Un défilé final et des ovations ont ponctué cette belle représentation en mémoire d'Anne-Marie Astier, fondatrice de cette académie de danse et qui en a fait toute la renommée avec les soutiens des villes de Sassenage, Noyarey et Veurey, remerciées par la présidente, Hélène Evrard.



Moderne, jeune, rythmé, très disco, avec du hip-hop et un peu de jazz, tel était le programme de ce 28<sup>e</sup> gala.

